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Глава администрации Алексей Белов в молодежном 
коворкинг-центре «МуриУм» в торжественной обста-
новке вручил паспорта 11 муринским школьникам. 
Событие было приурочено к празднованию важного го-
сударственного праздника – Дня конституции. 

Пришедшие на празднования школьники и их родители 
заметно волновались. Еще бы, ведь с получением первого 
в своей жизни документа в жизни подростка появляются 
не только права, но и обязанности, установленные законо-
дательством нашей страны. 

Торжественное мероприятие началось с гимна России.  
После этого с приветственным словом к подросткам  

и их родителям обратился глава администрации. «Уважае-
мые молодые жители города, в этом году мы уже проводим 
вручение паспортов шестой раз для граждан Российской 
Федерации, достигших четырнадцати лет. Это уже стало 
доброй традицией не только у нас в городе, но и на всей 
территории нашей страны. Берегите свои первые доку-
менты. Я вас всех сердечно поздравляю и надеюсь, что вы 
сможете приложить все усилия, чтобы наше государство 
крепло и развивалось», – сказал Алексей Юрьевич.

Депутат городского поселения Алина Байбакова присое-
динилась к поздравлениям. «Наше Мурино один из немногих 
городов Ленинградской области, кто эту торжественную ак-
цию проводит регулярно. Честно скажу, что для меня всегда  
это очень завидно. Сама я получала свой паспорт в обыден-
ной обстановке. На самом деле, каждый раз выступая перед 
вами, я обращаюсь с одной просьбой. Не бойтесь мечтать, 
мечты сбываются. Реализуйте свои идеи, мы Вам в этом по-
можем», – поздравила народная избранница. 

«Это действительно торжественное событие для мо-
лодежи. Сегодняшний праздник подростки запомнят  
на всю жизнь. В среднем каждый год свой первый паспорт 
в городе Мурино получают около пяти тысяч человек», – 
говорит подполковник полиции, начальник 3 отделения  
ОВМ УМВД Всеволожского района Юлия Трегубова.   

Сегодня среди приглашенных гостей была семья По-
чекуниных. «Мы с супругой сегодня специально с ра-
боты отпросились. Конечно, событие волнительно  
не только для ребенка, но и для нас с женой. Старшему  
сыну, ему первый документ вручили буднично. Сегод-
ня совсем все по-другому. Утром мы сказали, ребенку,  
что она теперь взрослая и должна быть готова отвечать  
за свои поступки», – говорит глава семьи Павел.

В конце мероприятия юные граждане России произнес-
ли торжественную клятву. Сегодня все они полноправно 
вступили во взрослую жизнь.  

Юрий Кузьминых.

СПРАВКА: 
Граждане России, которым исполнилось 14 лет, обяза-

ны получить паспорт. Когда ребенок достигнет указан-
ного возраста, ему следует обратиться в МВД России. 
В соответствии с постановлением Правительства РФ 
от 08.07.1997 № 828 подать заявление можно в любое 
подразделение по вопросам миграции по месту житель-
ства, пребывания или фактического нахождения.

Обратите внимание! Если 14 лет исполнилось менее 
30-ти дней назад, то заявление на получение паспорта 
можно подать в МФЦ.  Если прошло больше 30-ти дней, 
то заявление подается только в МВД России.

В паспорте обязательно делают отметки: о реги-
страции гражданина по месту жительства и снятии 
его с регистрационного учета;

об отношении к воинской обязанности граждан  
с 18 лет.

По желанию в паспорте могут проставить отметки 
о регистрации или расторжении брака, например, если 
брак зарегистрирован в возрасте до 20 лет.

ПАСПОРТ – ПЕРВЫЙ ШАГ ВО ВЗРОСЛУЮ ЖИЗНЬ
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Во Всеволожске в честь Государствен-
ного праздника «День героев Отечества» 
состоялось чествование героев, награж-
денных Государственными орденами  
и медалями. В зале вместе с будущими за-
щитниками нашей Родины можно было 
заметить еще совсем молодых людей  
с боевыми наградами. 

Да, история праздника – 
дань памяти великих герои-
ческих традиций нашей стра-
ны.  Конец 18 века. Декабрь  
1769 года. В России утверди-
ли высшую воинскую награ-
ду – Императорский орден 
Святого Георгия. Этот орден 
имел 4 степени и вручался 
только военным за личную 
доблесть и героизм. 

За 150 лет ордена-
ми Святого Георгия  
разных степеней были на-
граждены 10 тысяч офи-
церов русской армии. 
Только 4 человека из них 
стали полными кавале-
рами ордена Святого Георгия.  Это герои 
Отечественной войны 1812 года, генера-
лы – фельдмаршалы, имена которых вам 
знакомы по урокам истории, фильмам  
и книгам: Михаил Голенищев-Кутузов,  
Михаил Барклай-де-Толли, Иван Паскевич 
и Иван Дибич-Забалканский.

Золотой и серебряный Георгиевский 
крест, которым награждали солдат – геро-

ев Первой мировой войны – был учрежден  
в 1913 году. Позже в Советском Союзе были 
учреждены новые награды: орден и зва-
ние «Героя Советского Союза» и «Орден  
Славы». В 1992 году звание «Герой Россий-
ской Федерации» приняло эстафету от зва-
ния «Героя Советского Союза». В том же 
году восстановили орден Святого Георгия –  

в наши дни этим орденом 
награждаются и военные,  
и люди мирных профессий.  

В 2007 году – по инициати-
ве депутатов Государствен-
ной думы – праздник «День 
героев Отечества» вернулся 
в нашу жизнь, как знак ува-
жения героической истории 
российского воинства.  

«Сердечно поздравляю вас 
с праздником – «Днем героев 
Отечества». Мы отдаем дань 
памяти и уважения всем тем, 
кто в разные периоды нашей 
истории сражались за мир  
и спокойствие на родной зем-
ле. Я хочу искренне поблаго-

дарить наших ребят, которые сегодня с честью 
и достоинством выполняют боевые задачи 
в ходе проведения специальной военной 
операции. Низкий вам поклон. Это наши ге-
рои – земляки из Всеволожского района. Мы 
гордимся ими», – обратилась к собравшимся 
Лира Бурак, глава Всеволожского района.

На протяжении многих лет в нашем рай-
оне сохраняются традиции военно-патрио-

тического воспитания, которые передаются 
из поколения в поколение. Среди них одно 
важное значение занимает кадетское дви-
жение. Сегодня в районе создано 42 специ-
ализированных класса в 17-ти школах  
и Центрах Образования.

В ноябре этого года впервые был прове-
ден фестиваль патриотической песни среди 
кадетских классов Всеволожского района 
«Россия – судьба моя». Он был посвящен 
80-летию Победы в Великой Отечествен-
ной войне. В мероприятии приняли участие  
30 коллективов. Среди них оказались му-
ринские школьники.

Сегодня здесь в зале состоялось торже-
ственное награждение победителей музы-
кального форума. Под громкие аплодисменты 
на сцену приглашаются лауреаты – солисты  
10 кадетского класса Муринского Центра Об-
учения № 4 Лавр Привалов, занявший 3 ме-
сто за песню «Темная ночь», и Мария Шум.  
В своей возрастной категории она стала об-
ладателем второго места. Старшеклассница 
исполнила песню «Ах, эти тучи в голубом». 
Кроме этого кадетский хор с песней «Лизаве-
та» стали победителями фестиваля «Россия – 
судьба моя» среди 10-11 классов.

Мы поздравили с победой классного ру-
ководителя ребят Александру Романову. 
Она согласилась дать нам небольшое интер-
вью. «Честно признаюсь, песню «Лизавета» 
ребятам предложила я. Она их сразу захва-
тила. К репетициям отнеслись все очень 
серьезно. Иногда приходилось собираться 
после уроков. Конечно, перед концертом 

все очень переживали. Но, как видим, не на- 
прасно. Стать победителями не только пре-
стижно, но и почетно. Все ребята молодцы 
и я довольна их выступлением. Они очень 
разносторонние. Недавно выиграли сорев-
нования по стрельбе. Если поделиться пред-
стоящими планами, то это стать лучшим 
кадетским классом во Всеволожском райо-
не, – рассказала нам педагог.

Успешно выступили ученики Муринского 
Центра образования № 2. Среди учащих-
ся седьмых классов они получили диплом 
за 3 место. Сергей Лоськов, заместитель 
директора учебного заведения: «Участие  
в фестивале для наших кадетов было ответ-
ственным, волнительным и очень почет-
ным. Они исполнили песню «Идет солдат 
по городу», ребята выбрали песню для 
конкурса сами и в песне показали историю 
молодого солдата в увольнении, смотря-
щего гордо вперед в светлое будущее.  
Под руководством педагога по вока-
лу Астемира Болова получился достой-
ный конкурсный номер», – сказал Сергей  
Евгеньевич.

Всматриваясь в лица сегодняшних бу-
дущих защитников Родины, приходят 
слова песни из знаменитого кинофильма  
«Офицеры»: «И мальчишкам нельзя  
Ни солгать, ни обмануть, Ни с пути  
свернуть.»  Хочется в это верить.

Юрий Кузьминых.
Фото: Елены Валеевой

Ученики муринских школ 5 декабря 
приняли участие в мероприятии ко Дню 
добровольца (волонтера) в молодёжном 
центре «МуриУм».

 Виолета Саргсян, главный специалист 

организационного отдела администрации 
МО «Муринское городское поселение»,  
и Илья Сидоров, координатор волонтёров 
Всеволожского муниципального района, 
рассказали о том, что такое волонтёрство, 
какие бонусы оно даёт и какие виды во-
лонтёрства существуют. В ходе мероприятия 
участники узнали, что волонтёрство – 
это не только возможность помочь дру-
гим, но и приобрести ценные навыки, 
расширить круг общения и получить неза-
бываемые впечатления. Благодарим участ-
ников и организаторов за такое событие!  
С нетерпением ждём новых встреч и воз-
можностей для добрых дел! 

Фото: Муринский центр образования №1

НЕТ В РОССИИ СЕМЬИ ТАКОЙ, ГДЕ Б НЕ ПАМЯТЕН БЫЛ СВОЙ ГЕРОЙ

ДЕНЬ ДОБРОВОЛЬЦА

Особенный день - 9 декабря для жите-
лей Ленинградской земли. Это День герба, 
флага и гимна Ленинградской области, 
установленный областным законом 
№22-оз «О праздничных днях и памят-
ных датах в Ленинградской области»  
от 27 марта 2015 года. 

Эта праздничная дата призвана про-
славлять главные символы нашего ре-

гиона, закрепляя их государственный 
статус Губернатор Ленинградской области  
Александр Дрозденко обратился к жите-
лям региона: «Дорогие ленинградцы! Сер-
дечно поздравляю вас с этим праздничным 
днем! Герб, флаг и гимн хранят в себе дух 
трудолюбия, мужества и стойкости, ко-
торые всегда были присущи жителям 
ленинградской земли. Сила нашей области –  

в вашем усердии и талантах, в вашей энергии 
и душевной теплоте. Нет сомнений, вместе 
мы преодолеем любые преграды, будем бе-
режно хранить традиции, развивать нашу 
малую Родину. Пусть День герба, флага  
и гимна Ленинградской области всегда 
остается символом нашего единения и гор-
дости за родной, любимый регион.»

ДЕНЬ ГЛАВНЫХ СИМВОЛОВ 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
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В Муринском Центре Образования № 4  
прошел необычный музыкальный семей- 
ный фестиваль «Наши мамы». Свои 
таланты на сцене показали не только 
школьники и их родители, но и педагоги  
не ударили лицом в грязь.

В год Семьи особое внимание уделено 
сохранению традиционных семейных цен-
ностей. К ним относятся любовь, верность, 
уважение, взаимопонимание и поддержка. 
Эти вечные и незыблемые ценности явля-
ются основой крепкой и счастливой семьи. 
По словам организаторов праздника, по-
добные мероприятия для детей и родите-
лей способствуют этому. И все надеются,  
что они станут здесь традиционными.

Стоит отметить необычный формат ме-
роприятия, танцевальные выступление, 
чтение стихов, необычные музыкальные 
вокальные и инструментальные номера. 
Несколько человек, с которыми мне удалось 
поговорить, только здесь впервые взяли  
в руки микрофон и вышли на сцену. По-
этому чувство волнения было заметно  
во время некоторых выступлений. Но все 
эти шероховатости с лихвой покрывали 
полная самоотдача и мощная энергетика.

«Мы решили, как было бы здорово иметь 
в нашей школе большой семейный празд-
ник. У нас закрытая территория и роди-
тели отдают своих детей к нам на целый 
день. Именно в такие праздники мамы  
и папы могут прийти в учебное заведение. 
Причем не только поддержать мораль-
но своего ребенка, но и вместе с ним вы-
йти на сцену. В прошлом году мы делали 
аналогичные праздники на 23 февраля  
и 8 марта. Для родителей силами школь-
ников был организован большой концерт.  
В этом году решили соединить свои уси-
лия: немного видоизменить программу. По-
сле чего стало понятно, что у нас не только 
много талантливых детей, но и их родите-
лей. Сегодня они на этой сцене будут чи-
тать стихи, танцевать и безусловно петь. 
На отбор концертных номеров даже был 
небольшой конкурс. Не все смогли, к сожа- 
лению, поучаствовать. Что касается само-
го праздника? У нас не будет победителей  
и побежденных. Молодцы все, что пришли 
и поучаствовали. Сложностей в подготовке 

номеров практически не было, нам, навер-
ное, везет на талантливых людей. Все семьи 
со всей ответственности подошли к отбо-
ру репертуара. Предпочтение отдавалось 
тем музыкальным произведениям, которые 
посвящены семье, любви в верности», –  
рассказывает Алла Щербинина педагог- 
организатор учебного заведения.

Вся концертная программа была по-
строена на диалоге двух ведущих: брата  
и сестры, которые вспоминают маму. В тек-
стовые вкрапления удачно вписывались 
концертные номера. Именно они открыли 
праздник. «В каждом доме есть вещи, кото-
рые хранят в себе не только материальную 
ценность, но и глубокие воспоминания.  
Для меня такой вещью стала мамина шка-
тулка. Она небольшая, сделанная из тем-
ного дерева, с изящной резьбой на крышке. 
На первый взгляд, это просто коробочка,  
но для меня она – целый мир, полный историй 
и нежных воспоминаний», – говорит ведущая. 

В зале гаснет свет, на сцене появляются пер-
вые участники. Для хора педагогов выступ- 
ление перед своими учениками стало дебют- 
ным. Коллектив был создан недавно и толь- 
ко постигает азы вокала. Зрители провожали 
их со сцены бурными аплодисментами. 

Глава семьи Матвеевых всех поразил своим 
выступлением игрой на духовом музыкаль-
ном инструменте аборигенов Австралии –  
Диджериду. Он считается одним из ста-
рейших в мире. Разновидность натураль- 
ной трубы, на которой методом передувания 
извлекают звуки натурального звукоряда. 

«Это конечно его современная интерпре-
тация, смоделированная на 3D принтере  
из пластика. На родине они изготавлива-
ются из бамбука и эвкалипта. Почему такая 
экзотика? Давно увлекаюсь этнической му-
зыкой. Раньше были обычные версии это-
го инструмента, теперь более компактные.  
В Австралии Диджериду используется 
как медитативный инструмент, в наци-
ональных шаманских обрядах. Поэтому 
неудивительно, что он обладает способно-
стью вводить своим звучанием слушателя  
в состояние транса. Вы немало удивитесь, 
узнав, что он звучит неизменно на одной 
лишь ноте, но не надо спешить называть его 
примитивным. Диапазон необычайно ши-

рок. Соперничать с ним сможет лишь наш 
голос и такой, не менее интересный музы-
кальный инструмент, как варган. Мне боль-
ше по душе быстрая техника игры. 

Своих дочерей для этого номера привлек-
ли в качестве танцевальной поддержки. 
Девочки выступали в костюмах австралий-
ских индейцев. Они пока только осваивают 
игру на духовом инструменте. Но пока не 
очень получается, «дыхалки» не хватает. 
Свое сегодняшнее выступление оцениваю 
на твердую четверку. Можно было конечно 
лучше. Но как получилось, так получилось. 
Уговаривать нашу семью долго не при-
шлось, согласились одними из первых», – 
говорит Андрей.  

В наш разговор вклинивались остальные 
члены семьи, – «Сегодня в номере я ис-
полняла индейского вождя. С сестрой ни-
сколько не волновались. Хотя в зале были 
слышны реплики, что мы – квадробоберы. 
Но это совсем не так. Мы не из этих», – рас-
сказывает дочь Мирослава.

Как позже мне удалось выяснить, их 
мама также принимала активное участие  
в подготовке концертного номера. 

«Здесь я больше художник, хотя мы с му-
жем оба музыканты. Если честно, пока на 
сцену выходить стесняюсь. Что касается, 

дочерей, то старшая больше тянется к ри-
сованию, младшая к танцам. Обе посещают 
театральные студии», – продолжает Ольга.

Еще один номер, который наверняка за-
помнился зрителям, роковая композиция, 
исполненная семьей Шаробакиных. Папа  
и двое сыновей виртуозно играли на музы-
кальных инструментах. Мама – солировала. 
«Почему пришли к року? Мы всей семьей 
любим это направление. Не только слуша-
ем, но и поем. Супруг профессиональный 
музыкант. Младший сын больше трех лет 
занимается игрой на ударных инструмен-
тах. Старший – взял пример с отца и осво-
ил гитару. В основном репетируем дома. 
В этом составе на сцену вышли впервые. 
Думаю, дети собираются в дальнейшем 
связать свою жизнь с музыкой», – говорит  
Александра. 

Праздник удался. Положительный эмо-
циональный заряд получили не только ис-
полнители, но и присутствующие в зале 
школьники. Все они расходились с хорошим 
настроением и улыбками на лицах.

Юрий Кузьминых.
Фото автора.

МАМА, ПАПА И Я – ПОЮЩАЯ СЕМЬЯ
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Скоро Новый год. По уже устоявшейся 
многовековой народной традиции, все мы 
в преддверии праздника начнем устанав-
ливать в своих домах елки, украшать их 
игрушками, бантами и мишурой. Все это 
сказочное добро у каждого из нас всегда 
заботливо хранится в укромных местах: 
на чердаках и антресолях. 

Для многих – это просто украшения,  
но если вдуматься, то это далеко не так.  
По елочным игрушкам можно «прочесть» 
всю историю нашей страны.

Сегодня происхождение елочных игру-
шек – вопрос открытый. Историки часто 
расходятся во мнениях. Одно ясно, что они 
первыми покорили Европу, а оттуда пере-
брались на другие континенты. 

В канун праздника мы решили немного 
покопаться в первоисточниках и узнать 
весь непростой исторический путь празд-
ничных украшений: от начала возникнове-
ния новогодний гуляний до наших дней.

Первыми в России наряжать елку на-
чали по указу царя Петра I. Странствуя  
по Европе, он впервые увидел рождествен-
скую красавицу, украшенную яблоками  
и сладостями. 

«По большим и проезжим улицам знат-
ным людям и у домов нарочитых духовно-
го и мирского чина перед вороты учинить 
некоторые украшения от древ и ветвей 
сосновых и можжевеловых, а людям скуд-
ным каждому хотя по древцу или ветке  
на вороты или над храминою своею по-
ставь», - повелевалось в императорском 
наказе. Однако данная праздничная тради-
ция просуществовала недолго. После смер-
ти царя ее стали забывать.

Елка, а с ней и новогодние украше-
ния, вернулись в дома россиян только  
при Николае I в 19 веке. благодаря его жене. 
Императрица Александра Федоровна ввела 
обычай украшать ею дом с зажженными 
свечами, а также традицию раскладывать 
рождественские подарки под елкой или 
вешать их прямо на ветки. Обычай очень 
понравился придворным и вскоре распро-
странился по всей России.

Вначале лесную красавицу обряжали 
домашними «вкусняшками», завернутыми  
в блестящую цветную фольгу. Также хозя-
ева к празднику изготавливали игрушки 
из сподручных материалов: ткани, ваты  
и папье-маше. Они представляли собой фи-

гурки людей, животных, грибов и шишек. 
Круглые шары олицетворяли собой яблоки, 
то есть запретный плод. Горящие свечи –  
это символ жертвенности Христа за весь 
род человеческий. Звезда на макушке ука-
зывала на небесное светило, по которому 
было предсказано рождение спасителя.

В конце XIX века в России появились 
первые елочные украшения из стекла  
и картона. Помимо них, в дореволюцион-
ной России был популярен «дрезденский 
картонаж» – игрушки из двух половинок 
выпуклого тонированного картона. 

Поднимали праздничное настроение 
для жителей царской России в эти дни 
украшения из бумаги и картона. Каждый 
уважаемый себя гражданин обязан был по-
здравить близких людей рождественской  
открыткой.

Во второй половине XIX-века среди рос-
сиян стали популярны так называемые от-
крытые письма – карточки с небольшими 
изображениями, на которые помещали до-
брые пожелания к праздникам, небольшие 
стихи и просто приветы. 

Поначалу в нашу страну привози-
ли иностранные карточки, а первые  

отечественные открытки с изображени-
ем Санкт-Петербурга, Москвы и других 
российских городов были напечатаны  
в 1895 году. В создании дореволюционных 
карточек принимали участие известные 
художники: Александр Бенуа, Лев Бакст, 
Константин Маковский и Николай Рерих. 
Одним из самых популярных оформите-
лей открыток была иллюстратор Елизавета 
Бём.

Очень часто на открытках присутствова-
ли рождественская елка или еловые ветки. 
Зелень этого дерева – символ Рождества, 
вечно обновляющейся жизни. Дорево-
люционные открытки отражали обычай 
славления Христа в день Его Рождества. 
Обычно этим занимались дети, ходившие 
по улицам и домам с вертепом или звез-
дой, которая ассоциировалась со звездой 
Вифлеемской.

Но так, оказывается, в нашей истории 
было не всегда. В следующей части мы рас-
скажем, как изменилась елочная игрушка 
и новогодние открытки после Великой ок-
тябрьское революции и во времена разви-
того социализма.

С приближением Нового года жители  
Ленинградской области все сильнее ощу-
щают на себе праздничное настроение.  
С наступлением темноты, наши муниципа-
литеты погружаются в светящуюся сказку.

Благодаря специалистам МБУ «СРТ»  
и подрядных организаций, наш город ста-
новится красивым. За три недели до празд-
нования он полностью готов к празднику. 
Журналисты «Муринской панорамы» сво-
ими глазами решили убедиться в этом. 
Пройтись по всем любимым горожанами 
местам.

 Оформление уличной городской среды 
стало хорошей и позитивной традицией во 
многих городах и поселениях всего мира. 
Это стало неотъемлемой задачей для ад-
министраций городов и представителей 
малого бизнеса. 

Сегодня на улицах города Мурино  
и деревни Лаврики установлены и украше-
ны восемь живых и искусственных елей, 
различные анимационные фигуры и кон-
струкции, подключены праздничные кон-
соли на опорах освещения основных улиц. 

Особенно выделяется своей светящейся 
красотой проспект Менделеева. У метро 

«Девяткино» привлекают внимание святя-
щиеся часы и украшенная лесная краса-
вица. Несмотря на ранее утро, спешащие  
на работу люди останавливаются и любу-
ются увиденным. Многие делают селфи. 
Стал невольным свидетелем монолога ре-
бенка с матерью. «Мама, мама – посмотри, 
как красиво, пойдем посмотрим. Вдруг там 
дедушка Мороз есть, – тянул к святящей-
ся инсталляции сын», – с невероятной на-
стойчивостью упрашивал отрок. И, хотя 
строгая родительница пыталось объяснить 
своему чаду, что она опаздывает на работу, 
а он в садик, в итоге была вынуждена усту-
пить требованиям малыша. И такие случаи 
здесь не единичные. Для многих муринчан 
они давно стали знаковыми местами.

«Трудности по украшению города были  
в основном здесь, из-за аварии электрокабе-
ля. Также в этом году появились новшества. 
Новая елка на Охте выполнена в ви- 
де святящейся инсталляции. Что каса-
ется негатива, то он тоже присутствует. 
На улице Графской в прошлом году были 
сорваны игрушки, оборвана гирлянда.  
Но если сказать в целом, люди относятся 
с позитивом к прекрасному и старают-

ся не быть равнодушными к красивому.  
Что еще? Не проходить мимо, если вы стали 
свидетелем вандализма. Ведь это наш об-
щий город, – рассказала Юлия Бельченкова, 
заместитель директора МБУ «Содержание  
и развитие территории»

Уже напоследок моя собеседница еще раз 
попросила напомнить жителям, и призвать 
их к бережному отношению к украшениям. 
«Еще раз напоминаем и просим Вас береж-
но отнестись к Новогодним украшениям 
города! Наряженные ели, гирлянды, бан-
неры, световые фигуры – устанавливают-
ся для создания новогоднего настроения  
у горожан. Украшение улиц, обществен-
ных территорий ведется как за счет бюд-
жетных средств и силами муниципальных 
предприятий, так и силами организаций 
и частных компаний. Каждый сломанный 
элемент – это дополнительные затраты  
на его ремонт или замену. Давайте ценить 
и уважать чужой труд и беречь созданную 
чьими-то стараниями красоту», – призвала 
Юлия Сергеевна.

Хочется не только присоединиться  
к ее словам, но и пожелать всем муринцам 
удачи в новом году. 

НОВОГОДНИЙ СУНДУЧОК: ЧАСТЬ ПЕРВАЯ

ПОПАСТЬ В СВЕТЯЩУЮСЯ НОВОГОДНЮЮ СКАЗКУ

РАБОТА 
ОБЩЕСТВЕННОГО 

ТРАНСПОРТА  
В НОВОГОДНЮЮ 

НОЧЬ
Смольный принял решение органи-

зовать круглосуточную работу об-
щественного наземного транспорта  
и метро 31 декабря.

Такое решение было принято властя-
ми для комфортного перемещения в пе-
риод празднования Нового года.

«Движение по Невскому проспекту 
прекратится в 18 часов 31 декабря. Будет 
работать ночное метро, и организована 
круглосуточная работа общественно-
го наземного транспорта.» – уточнил  
Федор Болтин, председатель комитета 
по культуре Санкт-Петербурга.

Основные гуляния начнутся на Двор-
цовой площади и Невском проспекте  
с 23:00.

Фото из открытых источников
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В Муринском муниципальном обра-
зовательном бюджетном учреждении 
СОШ № 6 прошла II Всероссийская кон-
ференция «Завтра начинается сегодня». 
Столь представительный форум собрал 
под свои знамена женщин-лидеров со всей 
страны. 

Организаторы мероприятия выступила 
Общероссийская общественная организа-
ция «Ассамблея женщин руководителей». 
Они смогли пригласить в Санкт-Петербург 
делегатов со всех регионов страны. 

Из справки: Общероссийская «Ассам-
блея женщин - руководителей» ежегодно 
проводит для руководителей предприя-
тий малого и среднего бизнеса различных 
сфер деятельности, отраслей науки, об-
разования, здравоохранения, культуры, 
руководителей исполнительных органов 
власти, общественных организаций такие 
Всероссийские конкурсы, как: «VIP-пер-
сона Российского Бизнеса», «Заслужен-
ный директор Российской Федерации», 
«Предприятие – лидер. XXI век», «Луч-
ший руководитель года», «Женщина –  
лидер. XXI век», «Молодой директор  
России».

Все конкурсы проходят под патро-
натом Совета Федерации и Государ-
ственной Думы Федерального собрания  
Российской Федерации.

Создана весной-летом 2016 г., зареги-
стрирована – Минюстом РФ 14 октября 
2016 года. Примерный состав организа-
ции: не меньше 40 тысяч человек, актив –  
500-700 человек.

Президент организации Людмила  
Хохлачева согласилась дать эксклюзивное 
интервью газете «Муринская панорама». 
«Сегодня здесь собрались женщины – ру-
ководители больших заводов, крупных 
агропромышленных комплексов, строи-
тельного бизнеса, а также представители 
здравоохранения и образования. Первая 
подобная конференция прошла в 2022 году 
в Москве. Поднятые там вопросы вос-
питания, образования, кадровые вопро-
сы оказались столь актуальными, что мы 
решили сделать еще одну конференцию. 
Женщины сюда приехали со всей России. 
Это – Владивосток, Сибирь, Северный 
Кавказ, центральные города нашей страны.  
В нашей Ассамблее есть женщины, ко-
торые связаны с космическими про-
граммами, есть руководители тяжелого 
машиностроения. Татьяна Софина из Челя- 
бинской области – директор крупного 
предприятия. Много представительниц 
агропромышленных комплексов. Среди них, 
наверное, самый экзотический – оленевод-
ство. Это Ненецкий автономный округ, распо-
ложенный за полярным кругом. Там Надежда 
Конева больше полувека занимается разведе-
нием этих северных животных. 

Если сказать честно, то от сегодняшнего 
мероприятия я жду плодотворной и про-
дуктивной работы. Мы ведь не просто так 
здесь посидели, поговорили и разошлись. 
В завершении конференции, мы обяза-
тельно принимаем резолюцию. Все свои 
наработки потом обязательно передадим  
в Правительство РФ. Также отправим 
наши предложения в Совет Федерации, 
которые сегодня здесь сформулируем», –  
поделилась с нами Людмила Львовна.

В течении первого заседания за кру-
глым столом женщинам руководителям 
предстояло обсудить вопросы необходи-
мости построения современной качествен-

ной системы образования и воспитания 
как залога Величия страны в будущем.  
Во время работы конференции мне уда-
лось ознакомиться с программой меро-
приятия. Вопросы, поднятые на форуме, 
действительно злободневны и заслужива-
ют всеобщего внимания. Первой свою пре-
зентацию показала Елена Яшина из города 
Самары. Директор Центра корпоративного 
развития местного Государственного Эко-
номического Университета подняла тему 
качественного обучения. «Ценность обра-
зования, как проявление русского культур-
ного кода» вызвала неподдельный интерес 
у всех присутствующих. «В своем высту-
плении хотела отметить те моменты, кото-
рые считаю важными и которые мы можем 
потерять. С одной стороны ценности – это 
очень традиционно. Она реализуется в на-
шем ключе. Она является основным стол-
пом нашей многонациональной России».

 Не менее острым оказалось выступле-
ние директора муринской СОШ № 6 Ольги 
Соболевой «Современная школа. Вызовы 
времени». «В нашей Ленинградской об-
ласти участники конференции впервые. 
Для нас это почетно и интересно. Почему 
мероприятие проходит в нашей школе? 
Оно посвящено проблемам образования. 
Поверьте, нам есть, что показать. Причем 
самого разного уровня – школьное, вузов-
ское образование, садики, патриотическое 
воспитание. В ходе нашего пленарного 
заседания, дальше, спикеры выступают  
по важным вопросам», – говорит моя  
собеседница. 

Фатима Исламова из Карачаево-Черкес-
сии, Генеральный директор крупной сети 
точек общественного питания: «Я в бизнесе 
уже больше 30-лет. Пришла я в него доста-
точно поздно. У нас у родителей большая 
семья – семь братьев и три сестры. Все вме-
сте решили организовать свой семейный 
проект. Сегодня мы имеем самый большой 
сегмент выбора товаров в нашем регионе. 
Каждый год выигрываем всероссийский 
конкурс «Сто лучших товаров России».  
Мы всегда за особое качество произво-

димых нами продуктов, – рассказывает  
бизнес-леди.

Поинтересовался я у своей визави весь-
ма деликатным вопросом: тяжело ли 
женщине-предпринимателю руководить 
мужчинами? «Уважение к представителям 
сильного пола на Кавказе воспитывают  
с самого раннего возраста. Мужчина всегда 
должен чувствовать, что он всегда старше  
и главный не только в семье, но и в об-
ществе. Поэтому, когда я руковожу и даю 
указания своим подчиненным, они всег-
да чувствуют себя на высоте. Вот такой 
подход. Делается все это аккуратно. Это, 
наверное, больше понимание и психологи-
ческий подход. Если ты проявил уважение, 
значит ты изначально завоевал по отноше-
нию к себе у этого человека определенное 
доверие. У нас очень хорошая команда.  
В моем подчинении сегодня больше двух-
сот человек. Хочу заметить, что женщине  
в бизнесе быть трудно, но можно. Навер-
ное, скажу основное. В этом деле все нужно 
делать не для себя, а на благо людей. Тог-
да это по-настоящему получит достойную 
оценку», – продолжает Фатима Салыховна.

В ходе конференции была составлена 
резолюция, в которую вошли вопросы 
воспитания подрастающего поколения, со-
хранения гуманитарного капитала страны, 
сохранения здоровья детей, вопросы ка-
дровой политики, ее решения в современ-
ной системе образования.

В полной мере оценить вклад российских 
женщин в позитивное социально-эконо-
мическое развитие России сегодня просто 
невозможно. Они не только воспитывают 
детей, но и объединяют общество. На се-
годня – это действительно золотой кадро-
вый фонд, элита нашего государства.

Юрий Кузьминых.
Фото автора.

ПУСТЬ ЗАВТРА НАЧИНАЕТСЯ СЕГОДНЯ
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О мерах, принимаемых инспекци-
ей для снижения производственного  
травматизма.

Расскажите, пожалуйста, о текущей 
ситуации, связанной с производствен-
ным травматизмом в Ленинградской 
области?
К сожалению, в 2024 году  

количество несчастных 
случаев увеличилось по 
сравнению с аналогич-
ным периодом 2023 года. 

Так, с начала года  
в Ленинградской области 
произошло 119 несчаст-
ных случаев, что на 17 
процентов больше, чем 
за весь 2023 год.  

Вместе с тем это не 
всегда происходит по 
вине работодателей, 
ведь в статистику трав-
матизма включаются 
также и случаи, не свя-
занные с производством, и дорожно- 
транспортные происшествия.

Так, в «лидеры» этой грустной стати-
стики выбился Всеволожский и Кинги-
сеппский районы. При этом необходимо 
отметить, что по результатам расследо-
ваний несчастных случаев большая часть 
из них не признана связанной с произ- 
водством.

Какие отрасли промышленности чаще 
попадают в этот рейтинг?
По статистическим данным в зону риска 

чаще попадают обрабатывающие производ-
ства. Столь высокий уровень риска связан, 
скорее всего, с использованием сложного 
оборудования и наличием вредных или 
опасных производственных факторов. 

Как Вы считаете, какие наи-
более распространенные при- 
чины производственного трав- 
матизма в вашем регионе?

Наиболее распространен-
ными причинами произ-
водственного травматизма 
являются нарушение техники 
безопасности и недостаточ-
ное обучение персонала. Так-
же, безусловно, важную роль 
играет человеческий фактор.

Какие меры предпринимаются 
инспекцией для снижения про-
изводственного травматизма?

Инспекция принимает целый 
комплекс мер, который охваты-

вает различные аспекты информирования  
и взаимодействия с предприятиями. 

Мы размещаем важную информацию  
о профилактике травматизма на своём  
официальном сайте, ведем активную дея-
тельность в социальных сетях. Это позво-
ляет работодателям и работникам легко 
получить доступ к актуальным данным  
и рекомендациям.

Регулярно проводим профилактические 
визиты с выездом на предприятия, в рам-
ках которых должностные лица инспекции 
оказывают методическую помощь, дают 
рекомендации по соблюдению трудового 
законодательства. Часто в таких меропри-
ятиях принимает участие руководство ин-
спекции. Особое внимание уделяется тем 
организациям, где были зафиксированы 
нарушения трудового законодательства 
или есть высокая вероятность их возник-
новения. Также приоритетными являют-
ся предприятия, которые имеют большой 
штат сотрудников. 

Так, проведены профилактические ви-
зиты на Киришском нефтеперерабатываю-
щем заводе, в ООО «Русджам Стеклотара 
Холдинг», на Тихвинском лимонадном за-
воде «Воды Лагидзе», а также в Гатчин-
ской клинической межрайонной больнице  
с моим участием. При проведении про-
филактических визитов мы знакомимся  
с работой предприятий в целом, обсуждаем 
с руководством ряд вопросов, связанных  
с организацией охраны труда, рассказыва-
ем о деятельности инспекции. 

Профилактический визит является 
мощным инструментом профилактики,  
у работодателей появляется возможность 
получить взгляд со стороны на организа-
цию работ, своего рода аудит, и при этом 
обойтись без штрафов и предписаний. 

Кроме того, два раза в месяц на базе ад-
министрации районов инспекция проводит 
Публичные обсуждения правоприменитель-

ной практики. В мероприятиях традиционно 
принимают участие Ленинградский област-
ной центр психического здоровья, Центр 
профпатологии, Комитет по труду и заня-
тости Ленинградской области и Социаль-
ный фонд России. В рамках этих встреч мы 
рассказываем о деятельности инспекции, 
обсуждаем изменения трудового законода-
тельства. Мероприятия вызывают большой 
интерес у руководителей и специалистов ор-
ганизаций региона, поскольку позволяют по-
лучить ответы на интересующие их вопросы 
от профильных органов сразу и на месте.

Влияют ли законодательные изменения 
на деятельность инспекции труда?
Безусловно, законодательные измене-

ния влияют на нашу работу. В условиях 
действующих ограничений проведение 
профилактических мероприятий вышло  
на первый план. 

Есть ли какие-то конкретные рекомен-
дации для предприятий, чтобы ми-
нимизировать риски возникновения 
производственных травм?
Для минимизации рисков возникнове-

ния производственных травм мы рекомен-
дуем предприятиям регулярно проводить 
обучение персонала, посещать наши меро-
приятия, приглашать нас для проведения 
профилактического визита, ну и конечно 
же, следить за состоянием оборудования, 
обеспечивать работников средствами ин-
дивидуальной защиты и создавать ком-
фортные условия труда.

Наш город Мурино активно готовит-
ся к Новому году. В магазинах уже во всю 
продают праздничную атрибутику, адми-
нистрация и управляющие компании уста-
навливают ёлки на улицах и во дворах. 

Первые искусственные лесные краса-
вицы появились на улице Оборонной, во 
дворе на Авиаторов Балтики и у автовокза-
ла в Восточной части города. Здесь рядом  
с ёлочкой установили уже ставшую тради-
ционной новогоднюю стелу – арку в виде 
сердца с надписью: «Мурино» и рожде-
ственским колпачком. 

Горожанам очень полюбился этот 
арт-объект, многие делают на фоне него 
памятные фотографии, приводят детей, 
чтобы поделиться предпраздничным на-
строением. На общественной территории 
«Улица Графская» появилась деревянная 
детская горка. Но пока прокатиться на ней 
не позволяет погода. Температура пока 
стойко держится выше нуля, и нет даже 
намёка на снег. Но разве это может остано-
вить местную ребятню? 

«Здесь по Графской часто гуляем, очень 
ждём, когда можно будет покататься  
на горке. Прошлой зимой с нее скатыва-
лись на санках, и на ледянках», – рассказы-
вает Анастасия, мама троих детей.

«К сожалению, сейчас, в отличии от про-
шлогоднего декабря, на ней можно только 

бегать. Тогда было очень много снега, дети 
катались вовсю», – вступает в наш разго-
вор другая мамочка Ирина.

Но, как оказалось, не все доброжелатель- 
но относятся к горочным забавам. «На Граф- 
ской гуляем часто, наше любимое развле-
чение – качели. На горку не ходим, дети 
на них часто получают ушибы и ссадины.  
А как говорится береженного бог,  
бережет», – опасается за своих чад их мама 
Надежда.

Как избежать серьезных травм и обраще-
ний к медикам? Конечно, никогда не нужно 
забывать о правилах безопасности. Хочет-
ся немного напомнить о них. Поднимать-
ся на снежную или ледяную горку следует 
только там, где есть ступеньки; запрещено 
подниматься на горку там, где навстречу 
скатываются другие. Не съезжать, пока не 
отойдет в сторону тот, кто скатился впере-
ди. Внизу соответственно не задерживать-
ся, сразу отойти в сторону. Также нельзя 
кататься с горки, стоя на ногах или на кор-
точках, на животе.

Если мимо горки идет прохожий, подо-
ждать, пока он пройдет, и только после это-
го съезжать

При травме немедленно оказать первую 
помощь пострадавшему, сообщить об этом 
в службу экстренного вызова 112.

Анастасия Урлапова

ИНТЕРВЬЮ С РУКОВОДИТЕЛЕМ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИНСПЕКЦИИ ТРУДА 
В ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ МАРИНОЙ ЛЕОНИДОВНОЙ АНДРЕЕВОЙ

НОВЫЙ ГОД ПРИХОДИТ В МУРИНО

ЕЩЁ ОДНА ПОБЕДА  
В КОПИЛКЕ МУРИНО!

Руководитель медиа-центра МОБУ Муринская средняя общеобразовательная шко-
ла № 3 Ольга Фигура вошла в число лауреатов первой Всероссийской молодёжной 
премии в области журналистики и медиа «ШУМ» и получила приз народного голосо-
вания в номинации «Признание». Поздравляем Ольгу и весь коллектив медиа-центра 
МОБУ «Муринская СОШ №3» с этим значимым достижением! Желаем дальнейших 
успехов и новых побед!
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В Мурино, как и многих других россий-
ских городах, периодически возникают 
проблемы с вывозом мусора. Особенно 
актуально это становится в выходные 
дни. 

Мусорные баки на контейнерных пло-
щадках бывают переполнены, а на тротуа-
рах и парковках валяются пакеты, упаковки 
и прочие отходы, которые разносятся ве-
тром с неубранных контейнеров.

Жители массово жалуются на это в ча-
тах своих Управляющих компаний, так 
как ситуация порой только усугубляется.  
По словам представителей Управляющих 
компаний, жильцы должны напрямую 
обращаться к Регоператору, так как с ним 
у них заключен прямой договор на вывоз 
мусора.

Я связалась с Анастасией Никитиной, 
советником по связям с общественностью 
генерального директора Регионального 
оператора, для получения комментари-
ев по данной проблеме. Выяснилось, что, 
последний недавний сбой был по причине 
простоя на полигоне из-за проведения ра-
бот, но в тот же день контейнерные пло-
щадки в Муринских ЖК были расчищены 
перевозчиком от мусора.

«Такие ситуации происходят по разным 
причинам, - объясняет Анастасия Серге-
евна, – а самая распространенная в случае 
с контейнерными площадками много-
квартирных домов – припаркованные  
в неположенном месте автомобили, пре-

пятствующие подъезду к контейнерной 
площадке. В зимнее время, действитель-
но, существует проблема с уборкой баков  
и контейнерных площадок от снега,  
а также подъездных путей к ним и дорог.  
В обоих случаях перевозчиком составля-
ются акты невозможности оказания ус-
луги по вывозу ТКО. Акты направляются 
собственнику контейнерной площадки 
(УК/ТСЖ, органы местного самоуправ-
ления (Администрация)) для принятия 
мер. Отметим, что именно собственник  
контейнерной площадки отвечает за со-
здание и содержание (в том числе убор-
ку) мест (площадок) накопления ТКО. 
Да, периодически перевозчик имеет дело 
с поломкой спецтехники, однако в та-
ких случаях вопрос оперативно решается  
за счет привлечения к работе допол-
нительных единиц спецтехники либо  
ремонта».

Подготовила Анастасия Урлапова.

В городе Мурино с наступлением зимне-
го периода и переходом к минусовой тем-
пературе возобновил работу «Снежный 
штаб». Сделаны первые замечания, даны 
наставления. Городские службы гото-
виться к любым сюрпризам природы. 

Первое заседание, в котором принимали 
участие глава администрации Алексей Бе-
лов, депутаты, работники муниципально-
го бюджетного учреждения «Содержание  
и развитие территории», руководители 
подрядных организаций, началось с так 
называемого разбора полетов. 

Алексей Юрьевич сообщил, что к рез-
кому перепаду температуры и осадкам 
специальные службы оказались не готовы. 
К нему с самого утра поступают жалобы  

от горожан и сотрудников администрации, 
о не качественной уборке пешеходных тро-
туаров. Также за сложившейся погодной 
обстановкой зорко следят социальные сети 
и областной «Зимний штаб». Все основные 
претензии были по Восточной части Му-
рино: Привокзальная площадь и Садовая 
улица. На проезжих частях в утренние часы 
образовывались пробки. «Хоть бы грамм 
песка или соли на тротуаре», – констати-
ровал глава администрации. Еще один ак-
туальный вопрос, который был затронут, 
правильной организации уборки снега  
и использования специальной техники.

Выяснилось, что в ночь со вторника до 
среды на подсыпку территории было бро-
шено 11 спецмашин. Также пришлось уби-
рать снежную наледь вручную. 

«Перспективы ближайшей недели – снег 
с дождем. Температура будет колебаться  
от минус одного, до минус четырех. По су- 
ти, это гололёд со всеми вытекающими по-
следствиями. Как с ним бороться, мы хоро-
шо помним по 2021 году. Соответственно, 
основная задача – не допускать обледене-
ния тротуаров и дорог в зимний период», –  
подчеркнул Алексей Юрьевич.

На совещании были заслушаны предста-
вители подрядных организаций; им сде- 

ланы замечания и предложены рекомен-
дации по своевременной, качественной 
уборке и подсыпке тротуаров, а также  
по организации режима работы в зимний 
период.

Руководству МБУ «СРТ» поставлена за-
дача ежедневно проводить мониторинг 
выхода на городскую территорию специ-
альной снегоуборочной техники и оцени-
вать качество их работы.

В Ленинградском Государственном Уни-
верситете имени А.С. Пушкина прошёл 
День открытых дверей. Среди пришед-
ших на праздник гостей были замечены 
жители Мурино.

Университет является крупнейшим выс-
шим учебным заведением Ленинградской 
области. В нём представлены одиннадцать 
различных факультетов. 

С самого утра в главном корпусе ЛГУ 
организаторы встречи с радушием встре-
чали своих будущих абитуриентов. Се-
годняшние студенты и представители 
администрации университета пытались 
показать свою альма-матер во всей красе. 
Для гостей была организованна обширная 
и занимательная программа: мастер-клас-
сы, квесты, викторины и экскурсии. Одну 

из обзорных экскурсий по учебному заве-
дению провела студентка третьего курса 
факультета истории и социальных наук 
Олеся Везиницына. Все желающие смог-
ли своими глазами увидеть тренажёрные 
залы, студенческую телестудию, столовую, 
библиотеку, читальный зал и учебный зал 
судебных заседаний. Особенно он при-
влек внимание старшеклассников. Как 
выяснилось, занятия тут проводятся в иг- 
ровом формате. Студенты могут при-
мерить на себя роль не только предста-
вителей Фемиды – присяжных и судей,  
но и на время оказаться на скамье подсу-
димых. 

В библиотеке ЛГУ организован Фонд 
редкой книги, в котором хранятся уникаль-
ные и старинные книжные издания. Также 
было интересно узнать от самой Олеси про 
археологическую практику, на которую 
отправляются студенты исторического 
факультета после первого курса. Будущие 
ученые уезжают на две недели в Старую 
Ладогу. Там они самостоятельно проводят 
раскопки и делают уникальные находки  
в виде древних скелетов, старинных монет. 

Время, проведенное в университете, 
пролетела незаметно. Напоследок для 
всех желающих было проведено общее 
собрание. Гостям в актовом зале показали 
видео фильм про ВУЗ, с приветственной 

речью выступил его ректор Григорий Двас.  
Он рассказал о рейтинге университета 
(двадцать восьмое место по стране и пятое 
по Санкт-Петербургу), и о том, как важно 
для школьников принять правильное ре-
шение в выборе будущей профессии. 

Затем в аудиториях прошли собрания 
по факультетам, где была представлена 
вся информация по вступительным эк-
заменам, минимальным проходным бал-
лам, срокам обучения. Старшеклассники  

и их родители смогли задать все интере-
сующие их вопросы по будущему поступ- 
лению.

Дни открытых дверей в ЛГУ проводят-
ся в этом учебном году не последний раз.  
Аналогичные мероприятия запланирова-
ны в январе и марте. У будущих выпуск-
ников ещё есть время, чтобы определиться  
с выбором профессии и в какой ВУЗ  
подавать документы в 2025 году.

Подготовила Анастасия Урлапова.

МУСОРНАЯ ПРОБЛЕМА В МУРИНО

ДЕКАБРЬ ПРОВЕРИЛ 
НА ПРОЧНОСТЬ

ОБЛАСТНОЙ УНИВЕРСИТЕТ ОТКРЫВАЕТ ДВЕРИ
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В 1941 году Дорога жизни стала местом 
невиданного человеческого испытания 
и борьбы за свою страну, за блокадный 
Ленинград, за ее жителей. В обеспечении 
бесперебойного движения ледяной трас-
сы, с другими войсковыми подразделени-
ями, принимали активное участие врачи 
государственной ветеринарной службы 
Ленинградского фронта.

Теперь уже точно известно, что тогда 
первым по льду Ладожского озера прошёл 
конный обоз. На протяжении всего пути  
за лошадьми присматривали и лечили  
их военные ветеринары.

Дорога имела огромное значение в спа-
сении жителей города от голодной смерти.  
В основном по льду перевозили муку, хлеб.

Начальником ледовой «Дороги жизни»  
с ноября 1941 года по 24 мая 1943 года 
был морской офицер, капитан 2-го ранга,  
Михаил Нефедов.

С 17 декабря 1941 г. он вместе с батальон-
ным комиссаром П.С. Глуховым утвердили 
«Инструкцию о порядке движения и экс-
плуатационного содержания ледовой до-
роги по Ладожскому озеру».

Согласно ей обязательной являлась 
установка на трассе километровых стол-
бов, указателей поворотов и ограничения 
скоростей, обозначения границ взводных  

и ротных участков, щитов с надписью 
«Проезд закрыт» на наезженных, но опас-
ных или закрытых участках и объездах.

К концу января 1942 года Михаил Алек-
сандрович получил приказ приступить 
к обследованию трассы Коса – маяк Оси-
новец. В феврале он распорядился начать 
прокладку трассы. В дальнейшем, после 
строительства железной дороги, протя-
женность автотрассы сократилась и почти 
полностью проходила по льду Ладожского 
озера. Длина рейса от станций Коса, Кобо-
на, Лаврово и обратно равнялась 68-74 км.

В конце марта 1942 г. лед на Ладоге начал 
таять. В своих дневниках Нефедов отме-
чал, что 23 марта температура начала повы-
шаться, а 26 марта появились первые лужи. 
Офицер установил на дороге жесткие воен-
но-морские порядки. Он даже саму дорогу 
называл «форватером». Движение по нему 
было строжайше регламентировано, поиск 
иного пути грозил провалом в полынью.

Приходилось учитывать не только тем-
пературу, но и постоянные артиллерийские 
обстрелы и налеты авиации. Выясни-
лось, что для такого «ледяного моста» гу-
бительным является явление резонанса. 
Бывали случаи, когда тяжёлый грузовик, 
идущий по льду, нормально преодолевал 
маршрут, но идущая по тому же пути лёг-

кая машина с людьми при определённой 
скорости могла провалиться под лёд.  
Это проявление резонанса было назва-
но изгибно-гравитационной волной,  
и для автомобилей была предписана 
определённая скорость, чтобы избежать 
происшествий.

Михаил Александрович лично носился 
на своей «эмке» по трассе, помогая выта-
скивать застрявшие грузовики. Однако  
в результате усилий всех работников до-
роги движение по ней поддерживалось 
вплоть до начала апреля 1942 г. Тогда  
с дороги пришлось снять автобусы,  
а через сутки тракторы и грейдеры. 

Уже к концу второго месяца весны чле-
ны специальной комиссии установили, 
что лед прибрежной полосы западного 
берега на протяжении от 1 до 2 киломе-
тров легко разрушается даже при самой 
незначительной нагрузке. Только за по-
следние пару весенних дней произошло 
около 90 провалов автомашин задними  
и передними колесами. Поэтому было 
принято решение прекратить перевозки 
по ледовой трассе. 

Как показала история, «Дорога жизни» 
выполнила свое предназначение. Она 
обеспечила блокадный Ленинград про-
довольствием.

Члены Муринского клуба актив-
ной жизни и досуга 30 ноября приня-
ли участие во II Форуме серебряных 
добровольцев Ленинградской обла-
сти «Современные старшие».

Серебряных волонтеров называ-
ют «серебряной нефтью страны», 
потому что старшие добровольцы 
являются одной из главных дви-
жущих сил в обществе, объединя-
ющей сознательных и активных 

людей с серьёзной гражданской позицией, 
ответственных, мотивирующих других  
делать добро.

На форуме во Всеволожске присутство-
вали представители всех 18 муниципаль-
ных районов Ленинградской области.

Муринские серебряные волонтёры ак-
тивно участвуют в акции «Мобильный 
тыл»: за текущий год в совокупности они 
отправили целый «КАМАЗ» гуманитар-
ной помощи бойцам 25-й Севастополь-
ской мотострелковой бригады, общими 

усилиями сплели 10 маскировочных сетей, 
связали более 100 пар шерстяных носков  
для военнослужащих.

Солдаты, находящиеся в настоящий 
момент в отпуске и участвующие в ме-
роприятии, передали слова благодарно-
сти старшему поколению. Они сказали,  
что вещи, связанные заботливыми рука-
ми бабушек, согревают их, напоминают  
о доме, служат ниточкой, соединяющей  
их с родными.

ЛЕДЯНАЯ ДОРОГА ЖИЗНИ

СЕРЕБРЯНЫЕ ВОЛОНТЁРЫ – 
ГЛАВНАЯ ДВИЖУЩАЯ СИЛА 
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«10» декабря 2024 г. 
(дата оформления заключения)
 
Публичные слушания состоялись 
«06» декабря 2024 года.

Сроки проведения публичных слушаний по ука-
занному вопросу с 21 ноября 2024 года по 16 декабря 
2024 года.

Повестка публичных слушаний: проект решения 
«О бюджете муниципального образования «Мурин-
ское городское поселение» Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области на 2025 год 
и на плановый период 2026 и 2027 годов» 

Реквизиты протокола публичных слушаний,  
на основании которого подготовлено заключение  
о результатах общественных обсуждений или пу-
бличных слушаний: протокол от 09.12.2024 года.

Присутствовали: члены комиссии по проведе-
нию публичных слушаний по проекту решения  
«О бюджете муниципального образования «Мурин-
ское городское поселение» Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области на 2025 год 
и на плановый период 2026 и 2027 годов», депутаты 
совета депутатов муниципального образования «Му-
ринское городское поселение», глава администрации 
муниципального образования, сотрудники админи-
страции, подведомственных учреждений, жители 
муниципального образования «Муринское городское 
поселение» - итого 26 человек, зарегистрированные  
в журнале регистрации. Для жителей муниципально-
го образования была организована онлайн трансля-
ция публичных слушаний.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

по проекту решения «О бюджете муниципального образования «Муринское город-
ское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области  

на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов»

Предложения и замечания граждан, являющихся участниками публичных слушаний и постоянно 
проживающих на территории, в пределах которой проводятся публичные слушания:

№ п/п Содержание замечания или предложения Рекомендации организатора публичных слу-
шаний о целесообразности или нецелесообраз-
ности учета внесенных участниками публич-
ных слушаний предложений и замечаний

1 Упразднить орган КСП (контрольно-счетная  
палата)

Вопрос относится к теме публичных слушаний,  
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по вопросам местно-
го самоуправления, гласности, исполь-
зования земель, законности и пра- 
вопорядка для обсуждения возможности разра-
ботки проекта внесения изменений в бюджет. 

2 Заложить в бюджет необходимую сумму денеж-
ных средств на проект муниципальная «Баня»

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

3 Заложить в бюджет денежные средства на орга-
низацию опросов населения г. Мурино, с целью 
выявления общественного мнения по обще-
ственным вопросам. А также на организацию 
собраний, сходов и референдумов. 

Нецелесообразно учитывать данное замечание.  
В проекте расходной части бюджета по програм-
ме «Стимулирование экономической активности 
на территории муниципального образования 
«Муринское городское поселение» Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской об-
ласти на 2021-2029» предусмотрены расходы на 
изучение мнения жителей.

4 Парковочные места для инвалидов и м/м граж-
дан возле МФЦ

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

5 Проход, асфальтированная дорожка, от оста-
новки к д. 68 к.1 ул. Шоссе в Лаврики

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

6 Заменить «красное» освещение вдоль Шоссе 
в Лаврики-Английская и до поворота на Цен-
тральную улицу к Вимосу. 

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

7 Освещение от «горлышка» и до 76 дома. Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

8 Освещение Воронцовского Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

9 Освещение на Екатерининской от Графской  
до Петровского.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

10 Освещение на Авиаторов Балтики от Графской 
до Петровского

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

11 Муринский парк – ремонт спуска к роднику и 
обустроить подход к воде.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

12 Обновить городские урны. Обновить скользкие 
ступени у метро

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

13 Боровая улица – ремонт дороги после удаления 
лежащих полицейских.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

14 Предложение по внесению в проект бюджета 
средств на реконструкцию детской игровой пло-
щадки между мкд. Новая д.7 и детским садом 
№61 (Новая ул. д.7/1) с координатами 60.041180, 
30.447695) 

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

15 Предусмотреть в бюджете на 2025 год финан-
сирование работ по устройству тротуара на 
участке грунта, координаты участка 60.060814, 
30.428388

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

16 Предусмотреть в бюджете на 2025 год финан-
сирование работ по расширению тротуара по 
адресу: Графская д. 13, находящегося вдоль Му-
ринского Центра Образования №4. 

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

17 После уничтожения зеленых насаждений (де-
ревьев, кустов) на территории общего пользова-
ния (НГС) по адресу: г. Мурино, ул. Шоссе в Лав-
рики уч.56, кадастровый номер: 47:07:0712001:12, 
а точнее между забором депо и самостроем 
(:7027) восстановить/высадить высокорослые 
деревья и кусты, чтобы скрыть тюремный забор 
электродепо «Северное», для шумоизоляции  
и просто красоты. Хотим вернуть, то что не-
законно срубил недобросовестный сосед. Так-
же Администрация подтверждала готовность  
в благоустройстве. Как вариант продолжить ал-
лею берез.  (напомню, что СЗЗ депо 4 метра от 
забора) Возможно потребуется снос самостроя

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

18 Требуется частично демонтировать самоволь-
ный забор, освободив территорию для жителей. 
И высадить вдоль тротуара кусты. (как у пар-
ковки у дома Скандинавский проезд д.8, к.1.,  
в едином стиле.) Можно еще сделать тропинку 
для выгула собак. Важно на данном участке про-
изводить уборку, ведь постоянно скапливается 
мусор за забором, и никто не следит за самоза-
хваченной территорией.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.
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Об утверждении проекта организации дорожно-
го движения на участках автомобильных дорог 
общего пользования местного значения   муни-
ципального образования «Муринское городского 
поселение» Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области

В соответствии с Федеральными законами от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в Российской Феде-
рации», от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных 
дорогах и о дорожной деятельности в Российской Фе-
дерации и о внесении изменений в отдельные законо-
дательные акты Российской Федерации», от 29.12.2017 
№ 443-ФЗ «Об организации дорожного движения в 
Российской Федерации и о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты Российской Федера-
ции», Приказом Минтранса России от 30.07.2020 № 274 
«Об утверждении правил подготовки документации 
по организации дорожного движения», договором от 
05.03.2024 г. № 01/03/24/П-19/24МБУ на выполнение 
работ по разработке ПОДД на вновь принятых терри-
ториях (ул. Шувалова от Петровского до Ручьевского, 
ул. Шоссе в Лаврики) муниципального образования 
«Муринское городского поселение» Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской области, 
Уставом муниципального образования «Муринское 
городское поселение» Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области, администрация 
муниципального образования «Муринское городское 

поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области  

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить проект организации дорожного дви-
жения на участках автомобильных дорог общего 
пользования местного значения, согласно приложе-
нию к настоящему постановлению.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Муринская панорама» и на официальном сайте му-
ниципального образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области.

3. Настоящее постановление вступает в силу  
по истечению 20 дней с момента официального опу-
бликования.

4. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на заместителя главы админи-
страции И.С. Бережного.

Врио главы администрации 
заместитель главы администрации –

начальник отдела экономики, 
управления муниципальным имуществом,

предпринимательства 
и потребительского рынка 

А.В. Опополь

В соответствии с п. 3 ст. 39.42 Земельного кодекса Рос-
сийской Федерации Ленинградский областной комитет 
по управлению государственным имуществом настоя-
щим сообщает, что в целях   эксплуатации объекта элек-
тросетевого хозяйства регионального значения

«Линейное сооружение – ВЛ 110 кВ Парголовская-2»  
(далее – Объект) возможно установление публичного 
сервитута в отношении земельных участков согласно 
приложению 1.  

Объект отображен в схеме территориального плани-
рования Ленинградской области в области электроэнер-
гетики, утвержденной постановлением Правительства 
Ленинградской области от 17.06.2021 № 381. Схема тер-
риториального планирования Ленинградской области в 
области электроэнергетики размещена на сайте комите-
та градостроительной политики Ленинградской области 
(http://arch.lenobl.ru). 

Заинтересованные лица могут ознакомиться с по-
ступившим ходатайством об установлении публичного 
сервитута и прилагаемым к нему описанием местополо-
жения границ публичного сервитута в Ленинградском 
областном комитете по управлению государственным 
имуществом (191124, Санкт-Петербург, ул. Лафонская, 
д. 6, лит. А, каб. 211).

Подать заявления об учете прав на земельный участок 
можно по адресу Ленинградского областного комитета 
по управлению государственным имуществом (191124, 
Санкт-Петербург, ул. Лафонская, д. 6, лит. А, каб. 211).

Срок подачи заявлений об учете прав на земельный 

участок, в отношении которого испрашивается публич-
ный сервитут, составляет 15 (пятнадцать) дней со дня 
опубликования данного сообщения (в соответствии с п. 
8 ст. 39.42 Земельного кодекса Российской Федерации).

Время приема заинтересованных лиц для ознакомле-
ния с поступившим ходатайством об установлении пу-
бличного сервитута и подачи заявлений в рабочие дни с  
9-00 до 13-00 и с 14-00 до 17-00.

Данная информация размещена на официальных 
сайтах Ленинградского областного комитета по управ-
лению государственным имуществом (http://kugi.lenobl.
ru), МО «Бугровское сельское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области (https://
www.admbsp.ru), МО «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области (https://mo-murino.ru), МО «Кузьмоловское го-
родское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области (https://kuzmolovskoegp.
ru), МО «Новодевяткинское сельское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленинградской обла-
сти (https://novoedevyatkino.ru/).

Приложения: перечень земельных участков на 2 
л., графическое описание местоположения границ 

публичного сервитута на 16 л.
С приложениями к «Сообщению о возможном уста-
новлении публичного сервитута» можно ознакомить-
ся на официальном сайте МО: https:// mo-murino.ru

25.11.2024 г. Мурино  № 505

О внесении дополнений в приложение № 1 «Пе-
речень главных администраторов доходов бюд-
жета муниципального образования «Муринское 
городское поселение» «Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области» 
утвержденный постановлением администрации 
муниципального образования «Муринское го-
родское поселение» Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области от 17.03.2023 
№ 88 

В соответствии с пунктом 3.2 статьи 160.1 Бюджет-
ного кодекса Российской Федерации, постановлением 
Правительства Российской Федерации от 16.09.2021 
№ 1569 «Об утверждении общих требований 

к закреплению за органами государственной власти 
(государственными органами) субъекта Российской 
Федерации, органами управления территориальными 
фондами обязательного медицинского страхования, 
органами местного самоуправления, органами мест-
ной администрации полномочий главного админи-
стратора доходов бюджета и к утверждению перечня 
главных администраторов доходов бюджета субъекта 

Российской Федерации, бюджета территориально-
го фонда обязательного медицинского страхования, 
местного бюджета», в целях обеспечения ведения 
бюджетного процесса, администрация муниципаль-
ного образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Внести дополнения в приложение № 1 «Пере-
чень главных администраторов доходов бюджета 
муниципального образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области» (далее перечень) утвержден-
ный постановлением администрации муниципаль-

ного образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области 17.03.2023 № 88 согласно приложению к 
настоящему постановлению. 

2. Опубликовать настоящее постановление в га-
зете «Муринская панорама» и на официальном сайте 
муниципального образования 

в информационно-телекоммуникационной сети 
Интернет.

3. Настоящее постановление вступает в силу с 1 
января 2025 года.

4.  Заведующей сектора делопроизводства и архива 
Е.Н. Чернобавской администрации муниципаль-

ного образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области ознакомить с настоящим постановле-
нием отдел финансового управления администрации 
муниципального образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области.

5.  Контроль за исполнением настоящего распо-
ряжения возложить на начальника отдела финансо-
вого управления администрации муниципального 
образования «Муринское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской 
области Туманова В.А.

Врио главы администрации
заместитель главы администрации – 

начальник отдела экономики,                                                              
управления муниципальным                                                             

имуществом, предпринимательства 
и потребительского рынка

А.В. Опополь                                          

СООБЩЕНИЕ О ВОЗМОЖНОМ УСТАНОВЛЕНИИ 
ПУБЛИЧНОГО СЕРВИТУТА 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

Приложение 
к постановлению администрации

от 25.11.2024г № 505

1. Раздел перечня «182 Федеральная налоговая служба» дополнить строкой следующего содержания:
«

182 1 03 03000 01 0000 110 Туристический налог

»

Публичные слушания по проекту решения «О бюд-
жете муниципального образования «Муринское го-
родское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области на 2025 год и плановый 
период 2026 и 2027 годов» проведены в соответствии 
с действующим законодательством и признаны состо-
явшимися.

Организатором публичных слушаний рассмотре-
ны все поступившие замечания и предложения, даны 
рекомендации о целесообразности или нецелесоо-
бразности учета внесенных участниками публичных 
слушаний предложений и замечаний.

По итогам заседания комиссией по проведению 
публичных слушаний рекомендовано: внести проект 
решения ««О бюджете муниципального образова-
ния «Муринское городское поселение» Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской области  
на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов»  

в повестку дня очередного заседания совета депута-
тов муниципального образования «Муринское го-
родское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области, запланированного  
на 17 декабря 2024 года, рассмотреть проект решения 
на заседаниях постоянных комиссий совета депутатов  
и рекомендовать к принятию с учетом рассмотрения 
целесообразных замечаний и предложений.

 
Председатель комиссии

по проведению публичных слушаний
С.Н. Галиновский

19 Можно рассмотреть территорию под воркаут 
площадку, сквер. Точечно высадить высокорос-
лые деревья, так как несколько деревьев высох-
ло и их скоро срубят. Важно произвести вывоз 
мусора (бетонные блоки, стационарный синий 
туалет и прочий мусор).

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

20 Высадить деревья или кусты, а через дорогу 
вывезти бетонные блоки с восст. газона. Также 
вдоль улицы демонтировать деревянные бесхоз-
ные столбы в кол-ве 2 шт.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

21 Вдоль тротуара высадить кусты, добавить к тро-
туару узкую велодорожку, так как доставщики 
постоянно катаются по газону из-за тесноты  
на тротуаре.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.

22 В Муринском парке, либо на новой территории 
Восточной части г. Мурино сделать достойную 
полноценную баскетбольную площадку вместо 
футбольного поля, совместно c Благотворитель-
ным фондом «Кириленко – Детям!» Фонд под-
держивает развитие массового детского спорта  
в России. Сайт: http://kirilenko.fund/.
И рассмотреть перенос футбольного поля на 
другую территорию города, и чтобы поле было 
из искусственного газона. Действующую ма-
ленькую баскетбольную площадку придется 
демонтировать и создать вместо нее что-то еще.

Вопрос относится к теме публичных слушаний, 
но требует доработки для признания целесо-
образности. Данное предложение направлено  
в комиссию по архитектуре, строительству, бла-
гоустройству и экологии для обсуждения воз-
можности разработки проекта внесения измене-
ний в бюджет.
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Об утверждении программы профилактики ри-
сков причинения вреда (ущерба) охраняемым 
законом ценностям по муниципальному контро-
лю на     автомобильном транспорте, городском 
наземном  электрическом транспорте  и  в дорож-
ном хозяйстве на территории муниципального 
образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленин-
градской области на 2025 год

В соответствии со статьей 44 Федерального закона  
от 31.07.2020 № 248-ФЗ «О государственном контроле 
(надзоре) и муниципальном контроле в Российской 
Федерации», руководствуясь постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 25.06.2021 №990 
«Об утверждении Правил разработки и утвержде-
ния контрольными (надзорными) органами про-
граммы профилактики рисков причинения вреда 
(ущерба) охраняемым законом ценностям», Уставом 
муниципального образования «Муринское город-
ское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области, администрация му-
ниципального образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить муниципальную программу про-

филактики рисков причинения вреда (ущерба) ох-
раняемым законом ценностям по муниципальному 
контролю на автомобильном транспорте, городском 
наземном электрическом транспорте и в дорожном 
хозяйстве на территории муниципального образова-
ния «Муринское городское поселение» Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской области на 
2025 год, согласно приложению.

2. Опубликовать настоящее постановление в га-
зете «Муринская панорама» и на официальном сайте 
муниципального образования в                     информа-
ционно-телекоммуникационной сети Интернет.

3. Настоящее постановление вступает в силу с мо-
мента его подписания.

4. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на заместителя главы админи-
страции И.С. Бережного.

Врио главы администрации
заместитель главы администрации – 

начальник отдела экономики,                                                              
управления муниципальным                                                             

имуществом, предпринимательства 
и потребительского рынка

А.В. Опополь                                          

С приложением к постановлению № 507  
можно ознакомиться на официальном сайте МО: 

https:// mo-murino.ru

28.11.2024 г. Мурино  № 533   

О внесении изменений в приложение к по-
становлению администрации муниципаль-
ного образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области от 15.04.2024 № 177 
«Об утверждении административного регламен-
та предоставления муниципальной услуги «При-
своение адреса объекту адресации, изменение  
и аннулирование такого адреса»

В соответствии с Федеральным законом от 
27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставле-
ния государственных и муниципальных услуг», п. 21 
ч. 1 ст. 14 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», ч. 3 ст. 5 
Федерального закона от 28.12.2013 № 443-ФЗ «О фе-
деральной информационной адресной системе и о 
внесении изменений в Федеральный закон «Об общих 
принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации», Правилами присвоения, 

 26.11.2024 г. Мурино  № 508   

Об утверждении Положения о закупке товаров, 
работ, услуг для нужд муниципального бюд-
жетного учреждения «Центр благоустройства  
и строительства» муниципального образования 
«Муринское городское поселение» Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской обла-
сти в рамках Федерального закона от 18.07.2011 
№223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг от-
дельными видами юридических лиц»

В соответствии с частью 2 статьи 15 Федерального 
закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе 
в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 
государственных и муниципальных нужд», частью  
3 статьи 2 Федерального закона от 18.07.2011 № 223-ФЗ 
«О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами 
юридических лиц»

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Утвердить Положение о закупке товаров, работ, ус-

луг для нужд муниципального бюджетного учреждения 
«Центр благоустройства и строительства» муниципаль-
ного образования «Муринское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области (далее – Положение) согласно приложению  
к настоящему постановлению.

2. Сектору делопроизводства и архива ознакомить  
с настоящим постановлением директора муниципаль-
ного бюджетного учреждения «Центр благоустройства  
и строительства» муниципального образования «Му-
ринское городское поселение» Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской области В.А. 
Шадурского.

3. Директору муниципального бюджетного уч-
реждения «Центр благоустройства и строительства» 
муниципального образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области В.А. Шадурскому разместить 
Положение до 31.12.2024 в единой информационной си-
стеме в сфере закупок, товаров, работ и услуг.

4. Настоящее постановление подлежит официаль-
ному опубликованию в газете «Муринская панорама» 
и размещению на официальном сайте муниципального 
образования «Муринское городское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленинградской обла-
сти в сети «Интернет».

5. Настоящее постановление вступает в силу с мо-
мента его официального опубликования и распростра-
няется на правоотношения, возникшие с 01.01.2025.

6. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния возложить на заместителя главы администрации 
И.С. Бережного.

Врио главы администрации
заместитель главы администрации – 

начальник отдела экономики,                                                              
управления муниципальным                                                             

имуществом, предпринимательства 
и потребительского рынка

А.В. Опополь                                          

С приложением к постановлению № 508  
можно ознакомиться на официальном сайте МО: 

https:// mo-murino.ru

05.12.2024 г. Мурино  № 546   

О внесении изменений в Перечень, утвержден-
ный постановлением администрации МО «Му-
ринское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области 
от 12.02.2024г. № 50 «Об утверждении Перечня 
организаций для управления многоквартир-
ными домами на территории МО «Муринское 
городское поселение», в отношении которых соб-
ственниками помещений в многоквартирных до-
мах не выбран способ управления такими домами 
или выбранный способ управления не реализо-
ван, не определена управляющая организация».

В соответствии с частью 17 статьи 161 Жилищного 
кодекса Российской Федерации,  постановлением Пра-
вительства РФ от 21.12.2018 № 1616 «Об утверждении 
Правил определения управляющей организации для 
управления многоквартирным домом, в отношении 
которого собственниками помещений в многоквар-
тирном доме не выбран способ управления таким 
домом или выбранный способ управления не реали-
зован, не определена управляющая организация, и о 
внесении изменений в некоторые акты Правительства 
Российской Федерации»,  уставом муниципального 
образования «Муринское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской 
области, учитывая заявление ООО Управляющая ком-
пания "Альфаком" (ИНН 4705090829) вх.8213/01-11 от 
27.11.2024г. об исключении из перечня управляющих 
организаций для управления многоквартирным до-
мом, в отношении которых собственниками поме-
щений в многоквартирном доме не выбран способ 
управления таким домом или выбранный способ 
управления не реализован, не определена управляю-
щая организация, администрация муниципального 

образования «Муринское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской 
области

ПОСТАНОВЛЯЕТ: 
1. Внести изменения в приложение к Постановле-

нию администрации муниципального образования 
«Муринское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области от 
12.02.2024г. № 50 «Об утверждении Перечня органи-
заций для управления многоквартирными домами на 
территории МО «Муринское городское поселение», 
в отношении которых собственниками помещений в 
многоквартирных домах не выбран способ управле-
ния такими домами или выбранный способ управ-
ления не реализован, не определена управляющая 
организация», изложив его в новой редакции соглас-
но приложению к настоящему постановлению.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Муринская панорама», на официальном сайте му-
ниципального образования «Муринское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области в сети Интернет, и на государ-
ственной информационной системе жилищно-ком-
мунального хозяйства.

3. Настоящее постановление вступает в силу с мо-
мента его официального опубликования.

4. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на начальника отдела ЖКХ  
и благоустройства Миронова М. И.

   
 Глава администрации                                                                        

А. Ю. Белов 

Приложение  
к постановлению администрации 

МО "Муринское городское поселение"
Всеволожского муниципального района 

Ленинградской области 
от 05.12.2024 № 546

 Перечень
организаций для управления многоквартирным домом на территории  

МО «Муринское городское поселение»,  
в отношении которого собственниками помещений в многоквартирном доме  

не выбран способ управления таким домом  
или выбранный способ управления не реализован,  

не определена управляющая организация

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
«МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

1. Общество с ограниченной ответственностью 
«ОРИОН» ИНН 7811709070 (лицензия на осущест-
вление предпринимательской деятельности по управ-
лению многоквартирными домами от 25.06.2019г.  
№ 527, выдана Комитетом государственного жи-
лищного надзора и контроля Ленинградской  
области).

2. Общество с ограниченной ответственностью 
«ПАТРИОТ-Комфорт» ИНН 7805657673 (лицензия 
на осуществление предпринимательской деятель-
ности по управлению многоквартирными домами  
от 25.06.2019г. № 535, выдана Комитетом государ-
ственного жилищного надзора и контроля Ленин-
градской области).

3. Общество с ограниченной ответственно-
стью «Управляющая компания «Южная долина»  
ИНН 4703170204 (лицензия на осуществление пред-
принимательской деятельности по управлению мно-
гоквартирными домами от 04.12.2019г. № 564, выдана 
Комитетом государственного жилищного надзора и контроля  
Ленинградской области). 

4. Общество с ограниченной ответственностью 
«Управляющая компания «Рекорд» ИНН 7802933011 
(лицензия на осуществление предпринимательской 
деятельности по управлению многоквартирными 
домами от 28.12.2022г. № 737, выдана Комитетом 
государственного жилищного надзора и контроля  
Ленинградской области). 

изменения и аннулирования адресов, утвержденны-
ми постановлением Правительства Российской Феде-
рации от 19.11.2014 № 1221, Уставом муниципального 
образования «Муринское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской 
области, администрация муниципального образова-
ния «Муринское городское поселение» Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской  области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
 1. Внести изменения в приложение к по-

становлению администрации муниципального 
образования «Муринское городское поселение» Всеволож-
ского муниципального района Ленинградской области  
от 15.04.2024 № 177 «Об утверждении администра-
тивного регламента предоставления муниципальной 
услуги «Присвоение адреса объекту адресации, изме-
нение и аннулирование такого адреса», изложив его  
в новой редакции, согласно приложению к настояще-
му постановлению.

2. Настоящее постановление подлежит офици-
альному опубликованию в установленном порядке  
в муниципальной газете «Муринская панорама»  
и на официальном сайте муниципального образова-

ния в информационно-телекоммуникационной сети 
интернет.

3. Настоящее постановление вступает в силу с мо-
мента его официального опубликования.

4. Контроль над исполнением настоящего поста-
новления оставляю за собой.

Врио главы администрации
заместитель главы администрации – 

начальник отдела экономики,                                                              
управления муниципальным                                                             

имуществом, предпринимательства 
и потребительского рынка

А.В. Опополь                                          

С приложением к постановлению № 533  
можно ознакомиться на официальном сайте МО: 

https:// mo-murino.ru



Совет ветеранов города Мури-
но поздравил Валентину Щедривую  
с 95-летним юбилеем. Ветерану были вру-
чены подарки, а также поздравительные  
письма.

В многоэтажный дом на улице Шоссе 
Лаврики в гости к юбилярше отправились 
Лидия Гагарина и Вера Кочергина – заме-
ститель председателя общества ветеранов 
и член Совета ветеранов. В честь празд-
ника имениннице было вручено послание 
от главы региона Александра Дрозденко, 
от администрации МО «Муринское го-
родское поселение»  преподнесен подарок  
и поздравительное письмо. 

Валентина Васильевна рассказала о том, 
что практически всю сознательную жизнь 
проработала на Кировском заводе. Сегод-
ня она уже давно находится на пенсии.

Редакция газеты «Муринской панорамы» 
присоединяется к поздравлениям и желает 
ветерану здоровья.

АДМИНИСТРАЦИЯ 
И СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ  

МО «МУРИНСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»  
СЕРДЕЧНО ПОЗДРАВЛЯЮТ ВЕТЕРАНОВ, 

РОДИВШИХСЯ В ДЕКАБРЕ 
С ЮБИЛЕЯМИ:

№26 (279)16.12.2024МУРИНСКАЯ ПАНОРАМА
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Первая неделя декабря прошла в клубе 
муринских активных в подготовке к празд-
нованию дня рождения клуба.

 Самые спортивные продолжали вды-
хать морозный воздух на занятиях по се-
верной ходьбе.

 Мудрейшие интеллектуалы всё глубже 

погружались в изучение истории Ленин-
градской области.

 В пятницу члены клуба в честь 150-летия 
со дня рождения Николая Рериха отправи-
лись на экскурсию в Санкт-Петербургский 
государственный музей-институт семьи 
Рерихов.
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Это кондитерское изделие на протяже-
ние нескольких веков является символом 
Рождества, олицетворяя собой семейное 
счастье и любовь. Известно, что тради-
ция делать домики из теста существовала  
еще в Древнем Риме. Их 
создавали в качестве сим-
волического жилища для 
богов. Ими украшали се-
мейный алтарь, а потом 
употребляли в пищу.

Мировую популярность  
пряничные домики полу- 
чили благодаря сказке 

братьев Гримм «Гензель и Гретель». Авторы 
описали жилище злой ведьмы, сделанное  
из сладостей. Хозяйкам легче всего было 
повторить его из теста, из которого ле-
пили звездочки, человечков, сердечки, 

елочки, солдатиков, мечи  
и зверей. С тех пор прянич-
ные домики стали одним 
из символов приближаю-
щихся зимних праздников. 
Ежегодно День прянич-
ного домика отмечается  
12 декабря.

ДЕВЯНОСТО ПЯТЬ –  
ЭТО НАДО ОТМЕЧАТЬ

ДЕНЬ ПРЯНИЧНОГО ДОМИКА

В ЛЕНОБЛАСТИ ВЫПЛАТА  
ПРИ ЗАКЛЮЧЕНИИ КОНТРАКТА  

ДЛЯ УЧАСТИЯ В СВО УВЕЛИЧЕНА  
ДО МАКСИМАЛЬНОЙ В СТРАНЕ

КЛУБ АКТИВА

С 90-летием:
Точиловскую Елену Геннадьевну, 

ветерана труда.

С 80-летием:
Скаредина Валерия Васильевича, 

ветерана труда.

С 75-летием:
Ефременко Николая Георгиевича, 

ветерана труда.

Замечательная дата,
Круглая, красивая!

Пусть же будет жизнь богатой,
Яркой и счастливою!

Чаще радуйтесь и смейтесь.
Веселитесь от души.

Пусть Вас радует семейство,
Дела будут хороши.

Крепким пусть здоровье будет,
И счастливым – каждый час.

В жизни Вашей пусть прибудет
Только лучшее для Вас.

Поздравляем с юбилеем!
И хотим Вам пожелать:
Никогда Вы не болейте

И живите Вы на “пять”
Пусть достаток окружает,

Пусть родные уважают,
Жизнь энергией искрится,

Ничего не раздражает.
Словно солнышко, сияйте,

Освещайте жизнь свою.
Все желания исполняйте,

Будьте Вы всегда в строю.
Достигайте, добивайтесь,

Веселитесь, улыбайтесь,
Верьте в чудо, восхищайтесь

И в себе не сомневайтесь!

Лестница жизни ведет в юбилей,
Ступеньки серьезные, часто крутые.
Ты вниз ненадолго взгляни поскорей:

Победы и раны там боевые,
Печаль и обиды, потери и боль –

Все это ушло, пусть уже не вернется –
Пусть радость и счастье будут с тобой,

Удача тебе пусть скорей улыбнется.
Пусть сердце звучит от заботы ровней,

Пусть будут с тобой те, кто любят и ценят,
Пусть ждет тебя следующий юбилей,
И будут все рядом, кто в тебя верит.

В Ленобласти выплата при заключении 
контракта для участия в СВО увеличена до 
максимальной в стране – 2,1 млн рублей.

Региональная выплата включает в себя 
земельный сертификат на участок в регио-
не на сумму 400 тысяч рублей, взамен ко-
торого по желанию с 1 сентября 2024 года 

можно будет получить единовременную 
выплату соответствующего размера.

Денежные и иные меры поддержки до-
ступны для военнослужащих как из Ленин-
градской области, так и из других регионов 
России.


